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教育長 

 

 

 

教育長 

13時 30分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 日程第 1、前回の会議録の承認を行います。 

会議録は、1 番 羽柴誠委員 と 2 番 可児恵太委員 を会議録署名委員に

指名しております。 

承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

日程第 2、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、3番 柴田洋子委員 と 4番 鈴

木圭子委員 の 2名を指名します。 

 

日程第 3、教育長諸般の報告に移ります。 

はじめに、コロナの状況について報告します。5月 8日から「5類感染症」へ

移行しました。それに伴い、市内小中学校の保護者あてに、今後の対応に関わる

お願いの文章をだしました。現在、トラブルもなく進んでいます。まだ、マスク

を外せない子が多くいるのが現状です。まだ 8割ほどマスクをしています。熱中

症の心配もあるので、だんだん外していけるようになるといいと思っています。 

いじめ事案の報告はありませんが、別室登校の子どもたちがだんだんと増えて

きています。4月当初は頑張っていましたが、少々疲れも出てきたと思いますが、

不登校も増えてきています。各学校で様々な対応をしていますが、これからの大

きな課題の一つになっています。 

4月 27日に令和５年度の瑞浪市スポーツ少年団指導者総会が市民体育館で開

催されました。私は、挨拶の中で、コロナ禍の影響もあり、子どもたちの体力・

運動能力の低下がみられること。改善に向けて、ＡＣＰ（アクティブ・チャイル

ド・プログラム）に取り組むことなどを話しました。 

4月 30日にみずなみ児童合唱団 50周年記念コンサートがありました。すばら

しいコンサートでした。特に、ミュージカルは見事な演技で多くの観客の皆さん

が感動してみえました。 

5月 4日の 9時から化石博物館において、パレオパラドキシア産状レプリカお

披露目式が開催されました。大変多くの方が参加されました。8時過ぎから入り

口に並んでいらっしゃる方もみえました。その後、市民公園芝生広場にて、こい

のぼり祭が開催されました。大変天気もよく、暑いくらいでしたが、約 140匹の

こいのぼりが泳ぐ中、大変多くの皆さんに参加いただきました。コロナ禍の中、

令和 2年度、令和 3年度と中止しましたが、昨年度復活し、今年で 27回目の開

催になりました。 

5月 8日に東濃地区教育長会がありました。特に話題になったことは、いじめ

にかかわる対応でした。具体的には、第三者委員会のメンバー及び立ち上げにつ

いてです。瑞浪市においても、いじめ対応について詳細まで確認する必要がある

と思っています。 

5月 11日に校長会、12日に教頭会がありました。そこでは、「若手教員の指導

について」と「不登校支援について」の話をしました。また、本年度より、各小

中学校の教育長訪問において、午前中だけですが、庁議や教育総務課のメンバー

が 1～2名程度参加する予定であることを伝えました。子どもの様子やＩＣＴの

活用状況、施設設備の改修状況等を視察いただき、さらに今後、支援をいただけ

るようにしたいと思います。 

5月 13日に東濃西部少年センター指導員委嘱式に参加しました。新たに瑞浪、



 

土岐、多治見で 184名の方が指導員として活動されます。 

5月 14日は、午前中は瑞浪市民体育大会春季大会の開会式、午後からは瑞浪

市子ども会連合会総会に参加しました。外は少々雨模様でしたが、気合いの入っ

た市民体育大会開会式でした。その中で、体育協会表彰があり、3名の方が受賞

されました。その一人に、北中学校の生徒、保母唯羽さんがいます。全日本ノー

ビススピードスケート大会 2位、県ジュニアスピードスケート 500・1000ｍ優勝

という成績です。今後が期待できます。 

5月 18日、19日に全国都市教育長協議会定期総会及び研究大会に参加しまし

た。「生きる力を育む教育の在り方」をテーマに帯広市にて実施されました。第

1日午前中は開会式、議事、文部科学省から行政説明がありました。午後からは、

3つの教育研究部会にわかれ、文部科学省からの説明、研究発表がありました。

私は第 2部会「小中学校における郷土や地域に関する教育について」のグループ

に参加しました。ほとんどの地域が少子高齢化を最大の課題とし、学校統合を計

画しているところが大変多くありました。2日目は、分野別の研究発表が行われ

ました。学校統合の考え方等が交流され、今後の瑞浪市にとって大変参考になる

発表でした。 

5月 21日に青少年育成市民会議総会に出席しました。スマイリーキクチさん

の講演「インターネットに潜む危険なワナ」は、大変具体的な内容でした。小中

学生も、ぜひ聞くといい講演だと思いました。 

5月 24日に教育委員会点検評価委員会を実施しました。本日の午前中もあり

ましたが、本年度は 5名の委員さんに、令和 4年度の教育行政について評価をい

ただきます。 

5月 25日に瑞浪更生保護女性の会に出席しました。日頃、更生保護活動、非

行防止活動、子育て支援活動を行ってみえます。会員は 102名です。以上、報告

を終わります。       

以上、教育長諸般の報告とします。 

  

教育長 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

社会教育課長 

 それでは、日程第 4 議事に移ります。 

 「承第 9号 専決処分の承認について（瑞浪市教育委員会における瑞浪市情報

通信技術を活用した行政の推進に関する条例施行規則の制定について）」を議題

とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

  

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。「承第 9号」は、原案のとおり承認されました。 

次に、「議第 15号 令和 5年度瑞浪市教育費にかかる一般会計補正予算（第 3

号）について」を議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 



 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

スポーツ文化課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

学校教育課長補佐 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 15号」は、原案のとおり承認されました。 

次に、「議第 16号 令和 5年度瑞浪市教育費にかかる一般会計補正予算（第 4

号）について」を議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 16号」は、原案のとおり承認されました。 

次に、「議第 17 号 瑞浪市学区制審議会委員の委嘱について」を議題としま

す。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 17号」は、原案のとおり承認されました。 

 

 以上で本定例会に提出された議案の審議が終わり、本日の日程が終了いたしま

した。 

 

これをもちまして令和 5年第 6回瑞浪市教育委員会定例会を閉会します。 

 

13時 50分 終了 


